



Starkes Team: Die Renngemeinschaft Eschwege/Frankfurt gewann im Doppel-Vierer mit (von links) Marcel Hesse, Victor Lukesch-Benkmann, Adrian Klotzsch und Anton Schöller bei der Bamberger Regatta.

W.R.10.06.2016  
Foto: privat

# Marcel Hesse rudert zu fünf Siegen

**Rudern:** Auch die restlichen Sportler des Eschweger RV überzeugen bei Regatta in Bamberg

**BAMBERG.** Die Sportler des Eschweger Rudervereins haben erneut überzeugt. Zwei Wochen nach der sehr erfolgreichen Teilnahme an der Kaiserl. Regatta hatte die Eschweger Rennmannschaft um Trainer Karl-Heinz Schmitz auch in Bamberg einen beeindruckenden Auftritt. Aus einem starken Team rägte Marcel Hesse heraus, der in drei verschiedenen Bootsklassen in sechs Rennen fünfmal gewann.

Im Männer-Einer A Leistungsgruppe I war er an beiden Tagen nicht zu schlagen und erntete die Früchte seiner intensiven Saisonvorbereitung mit rund 1300 Trainingsskilometern. Ein Höhepunkt

Sein Debüt im Mastersbereich gab nach 49 Jahren Rennpause Wolfgang Grünenfeld über die 1000-Meter-Distanz und wurde bei seinem Wiedereinstieg in den Rennbetrieb in beiden Rennen jeweils respektabler Zweiter.

## Spannende Aufgaben

Nun trennen sich die Wege der Eschweiger Ruderer erst einmal. Michelle Hesse fährt vom 23. Juni bis 26. Juni zu den Deutschen Nachwuchsmeisterschaften nach Hamburg. Florian Grünefeld nimmt am Bundeswettbewerb in Salzgitter teil und Marcel Hesse an den Deutschen Hochschulmeisterschaften in Bremen vom 30. Juni bis 3. Juli.

Gegen den technisch sauber rudern den Eschweger behielt der körperlich weit überlegene Bayer in beiden 1000-Meter-Rennen und dem 3000-Meter-Rennen jeweils knapp die Oberhand. Grünenfeld hofft darauf, dass beim Bundeswettbewerb in Salzgitter am Johannistestwochenende die Revanche gelingt.

Im Männer-Einer A Lgr.II erzielte Adrian Klotzsch einen zweiten und dritten Platz. Nina Becker verbuchte in den beiden 1500-Meter-Rennen einen zweiten und einen dritten Platz.

## Packendes Duell

Der Hessische Landessieger Florian Grünenfeld nahm außer Konkurrenz an den Bayrischen Landesmeisterschaften Junge und Mädchen teil und bildete mit dem späteren bayrischen Landessieger Finn